



Grenoble, le 18 octobre 2024

Communiqué de Presse de l'ADTC – Se déplacer autrement

Rassemblement en Hommage à Paul

Stop à la violence motorisée

L'ADTC - se déplacer autrement relaie l'appel de la FUB en coordination avec les associations franciliennes Paris en Selle, Mieux se Déplacer à Bicyclette et le Collectif Vélo Ile-de-France à toutes et tous les cyclistes de France à se rassembler pour 1 minute de silence en hommage à Paul, cycliste tué en début de semaine à Paris ce samedi 19 octobre à 17h45, devant la Mairie de sa commune.

A Grenoble, rdv devant la mairie, boulevard Jean Pain samedi 19 octobre à 17h45

Il est temps d'entendre la réalité du quotidien des personnes se déplaçant à vélo et de prendre toutes les mesures pour éviter un nouveau drame !

Contact Presse : Emmanuel Colin de Verdière, Président ADTC - se déplacer autrement